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― 手を貸そう1そ して強く握ろう!

◎司会

◎点鐘 会長 大松 脱エ

◎目歌斎唱

ロータリーソング 「奉仕の理想」

ソングリーダー 百 沢 洋 景

◎お客様紹介         会 長 大松 臓二

東京法務局勿輩出張所長   川 澄  安  様

岡山西市Rc        椎 原 裕 二 様

多摩青年会議矛 専 務理事  岡 田 一 枝 様
″    副 専務理事 阿部  綾 様

◎会務報告          会 長 大松 政二

会員増強について

改めて会員の皆さんに協力をお願いしたいと思いまえ

田中委員長の強力な呼掛けで 皆 さんには会員増強の

必要性については十分理解頂いていると思いますが、

もう一度まわりを見口して下さ↓、会員に相応しい人

がセず見出せると思いまi経 済状態等で入会依頼も

なかな力百 い出しにくいのは未知していますし、また

人会に繁がらないのではとの不安もありましょうが、

ロータリー ク ラブついての理解のため、十分に話を

して頂きたV、

皆さんには会員増強への一層のチャレンジをお願いし

ま
‐
丸

◎幹事報告           幹 事 藤本 盲 文

回 覧

東京多摩R CttU立35周 年イベントヘの登録表と司ク

ラブ週報

登録表には特別事業、式典、懇親会への参加の是非を

記入願いまi

4月度平均出席率7476r。 をガバ十一事務所に報告し

ましたが、本年度も残り僅力、山席率向上に努めてく

ださ|、

◎次年度会離 次年度会長 菊 池  敏

★地区協議会報告 (要約)

2004～05年度仲田ガタミナー方針 地 区重点目標

①RI会 長テーマと強調事項の推進

②国際ロータリー100周 年記合一人一本仕運動のFt

F/常

③地区ロータリアン5,000名の維持を目標とする。

④ lクラブ拡大を目標とする。

⑤ロータリー財出年次寄付は、 1人 100ドル罰寸を中

心に前年寄付額を下可らないよう努力し、ベネファ

クター80名を目標とする.

C米 山一般寄付は、8,000ガ円十αを目標とする。

②ボツオプラスは3年計画の最終年度のため、 1人

5,000円をクラブ予算として25万ド′レ抱 文を目標と

する.

卵   (第3650地回 との青少軸 プログラムを

実施する。これを機に双子クラブ活動に結t式 ける.

0シ カゴの国際大会 O∞5年 6月 19日～22日)へ の

参加を推進する。

①RI会 長賞へのり餓

その他

青少年に京十する契物舌L用防止運動の全国展開。

当地ヌ内パシフィックベースンにおける水不足問題
へ の融 、

地域内中学生の穣業体験に協力.

青少年交換プログラムにおけるホストフアミリーの

確保と地域内高校との直接交流による同プログラ

ムヘの理解促L

地区分担金 (年会費)15,500円 /人 に斬 L

牛々

SAA委 員会 日 島真白美

果泉都多摩市落合■43京 エフラザホテル多摩561号
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★本日例会後、事務局にて被選理事会を開催、上記によ

る予算修正を検討しますので役員理事の方はご出席下

さ↓、

◎出席報告

会員総数

出席義務者数

出席級

欠席者教

出席率  78

欠 席 者 打新

小泉

モリ||

補填MU:菊 池

【委員会報告】

出席委員会 J琳   正

4 2名

41名 (出席免除者 1名)

32名

9名 GttUO名 )

05%

正範、平野 行 療、J掛1 詢 ち、

十与、 J ウヽ定  一FF、 1夕E"モヽ,RI子、

昇、高野 範 城、由井 長 司

敏 4/21 理華

◎ニコニコBOX   親 煙斉動毒員会 宮 村  宏

大松 誠 i 勿 章卒記所所長 河 澄篠、卓話をましくお

願V しヽまえ

藤本 音 文 萩 生回政由さん、先日は大変お世話になり

ましF_

刀競  章 員 河 滴新長、卓話宜しくお願い致しま坑

小林 和 夫 ミ ヤムラテエススクール25周 年おめでと

うございま坑

傍倖ケイ子 萩 生回茂夫さん 由馨さん、お世話になり、

ありがとうございました

関岡 俊 二 先 日 メ ッテが来日しました 皆様に宜し

くと言つていましたc

出島貞由美 宮 本さんの案内で
1探

アカシア
ル

を初めて

見ました。伊藤さん、色々お世話になりま

した

村上  久  勿 葦登記所 n萄 訴長様、卓話楽しみにし

ていまi

萩生回政由 河 澄様、ようこそ !卓話楽しみにしていま

土

日の合計¥19, 000(累 計¥822, 001)

◎日陳奉仕委員会 委員長 吉 沢 洋 景

国際大会も 10日 後に迫りましF_例 会後、参加者の方

はご参集下さV、 出発日のスケジュータレ及び配付資料の

取扱い等について打ち合わせま
‐
義

本日、被選理事会開催とも重なりますので、来適例会時

に実施要項を資料として配付いたしまえ

旅御多ヨ閑次は杉国会員にお願いしま汽 偽資料は 1人

当り1,OCXp円程度の負担で丸

◎劫レフ同好会 菊池  敏

プロアマチャリティうレフを中込者は参加費を集金させ

て頂きま,~のでよろしく翔顧いしま丸

◎会員増強委員会 委員長 日 中  貫

会員及び当委員会委員に
‐FN力頂いていますが、会員の

増強がまだ日標に達していませれ 年度木も迫っており

ますので、重ねてご協力をお願いしまう、

是非、当クラブ会員として梅応しい方がおられましたら

ご推薦下さ,、

◎卓話  『オンライン登配申播について』懐約)

東京法務局多摩出張所長 'H澄   安  様

カロ藤モ]三安「

小林  正

法務局所長のi可澄様、卓話楽しみで
ヤ
丸

皆さん !ゴールデンウィークはアメリカ?

ヨーロッパ?私 は元気 (?)に 働きました。

(涙、涙  )

法務局勿肇出張所所長の河澄さん、卓話楽

しみにしていま
ヤ
先

夕撃グリーンロータリーのお祝い電報あり

がとうございました。又、京エプラザホテ

ル多摩総支配人には大変お世話になりま

した

オンライン登記申請は、世界最先端のIT国 家を目指す

殉府の政策に基づく在記事務の改革である。

|と務省は判戎13年 7月からこの研究に着手、昨年7月

に不動産登記法の改正骨子案が固まり今年の3月 3日、

不動産登記法の改正法案が通常国会に提出されました。

この法案が国会を通過すると来年3月から不動産登記申

請が企業や家庭のパソコンからオンラインで実施できる

こととなり、従来の申請に予行して、順次、全国展開さ

部 輛

宏官村



れることとなる。これは申請者の利便を考慮したもので

ある.

更に、オンラインに拘わらず 来 年3月 からはすべての

科記中請が従来の出頭主義を廃止し、使者を使ってtぅ、

また郵送でtぅ中請が可能になる.法 務局の負担は増える

が、利用者にとっては更に利便1勤ミ向上し、当初はオン

ラインよりtぅメリットがあると考えられる.

法務局としてはこれらの実施に際して登記のITf性 を確

保するため本人確認の手続を充実させる。

その方法として、登記済靖正に代えてアルファベットと

数字を組み合わせた登記識別情報を採用する.ま た 登

記済み証がない場合の保証書帝llFも廃止される。その代

わりに事前通知制度により過去の住所に遡って適知を発

送して正確性を謂呆する。司法書 に等の資格者による本

人確認がある場合はその手続を排除する。また、申請者

が本人力ぞ力境わしヽ 場ヽ合、即ち 「なり→
~ま

し申請J等

を拐卜除するための登記宮の本人確認を充実する.

この 「なりすまし申請Jを 排除するためには、不動産所

有者自身の不1析のチェックも月千要である。

前述の登記4Hl情 報は複蜘テ有者に発行されるので、従

来の共存不動産の際の単一荏記済みIITの弊誉は改善され

るて

また 登 記申請に際しては登記原因証明として契約書等

の確証の提出が之要になる。

以上がオンライン化による主要な改正点である.

◎多庫青年会議所様拶

―  岡 田 一 枚 様

副朝 寧 舶  額 様

創立30周年記念式典及び杵別事業案内

第8回わんばく相撲案内及び協賛依頼

◎点鏡 会長 大 松 誠 二

(例会担当 !赤尾 恭 雄)

本■ル ・ハグスを教 勿 た r 緒 ″ ″

1910年 のシカゴ大会後、ロータツー倒噺 な発展を遂

げナ■僅か 1年のうちに、アメリカ国内のクラブ数は28

を数えた 国内禍載が朝道に乗つたので、全世界は兎も

れ、多数の国の参加を得て国際的な組織へと夢せ〉湧いて

きた 翌 1911年 、カナグのウィニベグとロンドンが加

盟すると、クラブ数は一気に的 に達し7と

1913年 、大型の竜巻がネブラスカ州を軸 、ヽオハイオ、

インディアナ嗣Hlは大洪水に見舞われたt問 ‖のロータ

リー ク ラブは、全国のロータツー ク ラブの支援を得

て、人間や動物の救助活動、給食活動に参加し、更に復

興事業を援助した こ才明よ、「1こロータリー清1殿以来、

春倒コ体として初めての試僚だつた。

1914年 に勃発した第 1次世界大戦中も、イギリス、

力すダのロータリー ク ラブ、そして戦争末サ明に参戦し

たアメリカ、キューバのロータリー ク ラブも非常事態

の中で本仕活動に専念した。抑 寺の筒動にかられた会貝

の中にはL fl会中にの主張もあつたが、ロータリーの定

例会は、会員の 1:気を高揚し奉仕活動を練る唯 の 場所

であるとの冷静な意見が大勢を占め活動は縦続され、

1917年、1918年には、戦時中の奉仕活動を目的にロー

タリー大会も開催された

第 1次 大戦後、1921年 に海外で初のロータリー大会

がイギリス (スコットランド)の エジンバラで開催され

た.エ ジンバラは、ボールが 1910年 に結婚した大人ジ
ーン ト ムツンの生まれ故郷であり、文化、宗教 教 育

の中心で由緒ある美しい都市である。大西洋を波って大

会に参加するJヒアメリカの,一 タリアン達で2隻の豪華

客船は満員だつた この大会を契機として、ロータリー

はヨ~ロ ンパ各地t物 論、ラテンアメリカから南米まで

拡大された。こうして 「世界中にロータリーをJのポー

ルの夢は着実に進展していつた

1929年、アメリカに端を発した経済不況は、諸外国に

も波及して全世界は不況に包まれ、人々は自信を失つた

株式は暴落 工 場は閉鎖、きには失業者が繊 ■た その

ため、アメリカの各十固司体の会員数は激減したが ロ ー

タリーの会員数は殆と減少せず、ロータリーが士気高揚

のは 、であることを立証した。

ところが 再 び世界に暗雲が垂れ込め、1939年、第2

次世界大戦に突入しF_1945年 までの帥 寺中 特に日

独 併 二日にとってはロータリー存亡の危機だつた力ヽ
一部の真摯なロータツアンの非公式活動がロータリーの

ナjをともし続けた

(コーナー担当 1赤尾 木 雄)



『ロータリー知識』 入 門相
「世界平和への取り組み力

ロータリーは住みよ↓t会 と平和な世界を目指して活動

しているcそ の取り組み方は「奉仙 といって人への思い

やり、進んで人の役に立つことをモットーにしている。

これを「超我のStLl「最もよく奉tす るものは最も多く

報いられるJと標話にしている。それは、奉仕という方法

で人間関係を改善してその目的を達しようとしているの

である。よい人間関係が住みよい地域社会を作るだろう

ことは判るが、それが、果して国際平和の確立に役立つ

だろう力、

世界平「耐こ必要な方法は言う間でもなく外交即ち政治家

の活躍である。しかし現在の世界は沢山の国家があり、

従って国境があり、別々の功府がある。政治家の努力は

結局その国境とIFltのイデオロギーの違いで行き詰まっ

てしまう。政治家は国益という点から一歩も前進が出来

ないのである。また、経済家の援助も会社をつぶしてま

でもは実御よ阻まれるcま してや軍人の翻脂競争による

抑止力などは一歩誤れば人類滅亡を招く大核戦争を着起

するかも知れな↓、

そのような事情だから残された方法出的行に関係ない国

際団体によって 人 間同志が理解し手を結び合うより他

に世界平和の確セ方法はないのである。

この非功付的な民際的旦つ世界的な団体として最も実力

のあるのがロータリーである。ロータツー会員同志なら

仮想敵国の人々とでも高8の 疎通も出来るし手を結ぶこ

とも出来るのである.ロ ータリーはその方宮として、留

学生の交換、青年の実業視祭(岱E)、民間Hl士の相互援助

及び激励が盛加 こ行われている.

前原勝前 桐生 RC(PDC)「 窓を開くロータリーJ

(1985)より

(コーナー担当 :遠藤 二郎)

★ 「ロータリーの友」拾い読みコーナー☆

<5月 啓 (友 愛の広場より〉より>

奨学生選考試験で感じたこと

痢設 旺 子RC松 本 啓祐 様

2月 3日 、米出奨予■の面接討験に試験官として参加

した.4つ のカ レープに分カヤtて面接を実施 J 生ヽたち

のグループは24人 の受験生を担当した 多くは中国や

韓国からの修1拘半'f課 程に在籍する学生である。面接

を通じて浮かび上がってきたのは、「普学Jが決して死語

ではないことだつた。

1日本にきて感銘 したことは、経済的な理由からを学

をあさらめるということがとても少ないということで

す」と中国人留羊生たちが語り、一人の留学生は、親を

失い貧しい生立ちの中で必死に勉字を続けていることを

説明しながら、おえつをこらえることができなかつた.

日本の大学生が悪ふざけをしてひんしゅくを買つた西安

の事件を思い出すまでもなく、般lPLたる思いを禁じ得な

かったのは小生だけではなかつただろう。
一般的に米山奨学生はロータリー財嗣のJ薩 学生と比

べ、日標が則本的だと思われる。ほとんどの学生が課程

修了後に 1大学の教員になるJ、「生涯にわたり研究機関

で研究を続けるJと いつた具体的な目標を提示した 財

団の面接試験では、将来についての質問に対し、「国際交

流に貢献したい」、「日本を正しく紹介したいJと いつた

抽象的な答えが多かったように思う。

総じて学生たちは優秀で、日下の関心事はい力寸こして

より多く研究に費やす時間をつくるか、ということのよ

うに見受けられる。 日本の先進的な分野と国民性の良い

面を学びとろうとする真摯な姿勢に教えられたのは、む

しろ試毅富たちだったようた 受験生は甲乙つけがたく、

1点から2夕点差で合否が分われ、選考の難しさ勧さじr_

20世 紀初頭、ロータリーについてバーナード シ ョ
ーが言つたと伝えられる辛らつな皮肉 「ロータリーいず

こえへ、昼食へJの 言葉を忘れることはないが、ロータ

リアンの播いた種が開花していく奨学生事業の意義が消

えることはないだろう。一人ひとりの寄付が、食費を切

り話めてまで判司に打ち込んでいる学■たちを助けてい

るのは事実なのr_彼 らのうち何人力寸よ、やがて同じよ

うな境遇の者を助けることであろう.

時代は人々によって担われる。店の偏在、倒麟 と飽食、

増え続ける紛争と難民の世紀であればこそ地道な活動が

必要だと言える。精神の抑現に閉ざされたドイツの詩人

勺 レダーリンは、彼の詩集 『パ トモス』の中で言つた。

「伯食のあるところ 救 いもまた育つJと .

(ヨーナー担当 :正房 正 孝、高木 淳 均


